

Lunes, 31 de octubre de 2022

Ciudad y Condado de Denver
Denver Arts & Venues
Amber Fochi
Marketing y Comunicaciones
720-865-4228

amber.fochi@denvergov.org

Denver Arts & Venues celebra la Semana de las Artes de Denver con Exhibiciones en el Buell Theatre y Nuevos Eventos

Denver Arts & Venues se complace en celebrar el cambio de estación con el anuncio de las exhibiciones de otoño del Teatro Buell y tres eventos de la Semana de las Artes de Denver.

"A medida que avanzamos hacia noviembre, estamos ansiosos por celebrar tanto el Día de los Muertos como el mes de la Herencia Nativa Americana a través de las obras de arte que se exhiben en el Buell Theatre", dijo Ginger White, directora ejecutiva de Denver Arts & Venues. "Además, la segunda semana de noviembre, toda la ciudad celebra las artes durante la Semana de las Artes de Denver. Nos complace ofrecer a los residentes de Denver la oportunidad de aprender más sobre los programas y lugares de Denver Arts & Venues a través de un recorrido de Arte Público de Denver, una recepción de exhibición con interpretación musical y conversaciones con artistas".

Las exhibiciones del vestíbulo del Teatro Buell de este otoño están vinculadas temáticamente al Día de los Muertos y con el Mes de la Herencia Nativa Americana.

Calaveras en Mi Ciudad – Oct. 17-Nov. 13: Calaveras en Mi Ciudad es curada anualmente por el líder artístico, Alexis Newton, para reconocer y celebrar el Día de los Muertos. La exposición presenta calaveras de papel maché que fueron construidas a partir de un molde creado por Ricardo Soltero y pintadas a mano por ocho artistas latinos de Colorado que fueron invitados a participar: Anthony García, Sr., Armando Silva, Chelsea Lewinski, Juls Mendoza, Karma Leigh, Norberto Mojardin, Xencs L. Wing y Charlo G. Walterbach. Cada calavera es una declaración personal única de su creador, que expresa una historia visual de quiénes son, de dónde vienen y cómo se ubican dentro de la tradición ancestral del Día de los Muertos. https://www.artscomplex.com/explore-the-complex/arts-complex-art-exhibits/calaveras-en-mi-ciudad

Exhibición Unipersonal de las obras de Danielle SeeWalker: "No puedes tener nuestras trenzas" – Nov. 23 – Ene. 1, 2023: Una exhibición complementaria del <u>"The Red Road Project"</u> (Proyecto Camino Rojo) en el Edificio "McNichols" del Centro Cívico hasta el 18 de diciembre. La exhibición de las obras de Danielle SeeWalker incluye sus pinturas originales, con obras con medios mixtos que entremezclan el retrato expresionista con las tradiciones de los Lakota. https://www.artscomplex.com/explore-the-complex/danielle-seewalker-solo-exhibition-you-cant-have-our-braids/

"'Calaveras en Mi Ciudad' es una forma de apoyar el talento de los artistas latinos locales y compartir las ricas tradiciones culturales y artísticas del Día de los Muertos en la comunidad de Denver", explicó la curadora Alexis Newton. "Al crear y fomentar conexiones y conversaciones, las calaveras inspiran y rinden homenaje a la belleza de la celebración del Día de los Muertos".

"Aunque la pandemia en sí ya ha quedado atrás, muchas personas todavía tienen este miedo exagerado a la muerte", continuó Alexis. "La exhibición de arte de las Calaveras y el espíritu del festival del Día de los Muertos es un recordatorio importante de que la muerte no es de temer y que nunca perdemos verdaderamente a los que pasan de esta vida."

Las exhibiciones del vestíbulo del Teatro Buell son accesibles para los patrocinadores del teatro durante los eventos. Si desea programar un recorrido por las exhibiciones, comuníquese con Peter Dearth, gerente de programación del Complejo de Artes Escénicas de Denver, enviando un mensaje a Peter Dearth@denvergov.org.

Además, Denver Arts & Venues presenta tres eventos en celebración de la Semana de las Artes de Denver.

Tour de Arte Público del Centro de Convenciones de Colorado (edición de la Semana de las Artes de Denver) — Domingo 6 de noviembre, 2 p.m.: ¿Alguna vez te has preguntado por qué ese gran oso azul se asoma por la ventana del Centro de Convenciones de Colorado? ¡Quizás esté asombrado por todo el arte que hay dentro! Participe con nosotros de un recorrido por algunas de las mejores obras de arte público en Denver, la mayoría de las cuales fueron creadas por artistas de Colorado. Las obras de arte en el Centro de Convenciones de Colorado iluminan la historia de nuestro estado, así como su belleza natural. \$5 por persona. Los niños menores de 16 años deben estar acompañados por un adulto. Los niños menores de 10 años no necesitan boleto. http://www.axs.com/series/14893/public-art-tours-tickets

Calaveras en Mi Ciudad Exhibición Recepción + Actuación de Lolita – Miércoles 9 de noviembre, 6-8 p.m., Vestíbulo del Teatro Buell: Denver Arts & Venues invita a las personas a ver las calaveras de papel maché que se exhiben en el Buell Lobby y disfrutar de una actuación de la artista pop latina con sede en Denver, Lolita. Este evento es gratuito y abierto al público, pero se pide a los asistentes que confirmen su asistencia en https://calaverasenmiciudad.eventbrite.com.

Charla especial de artistas de la Semana de las Artes de Denver y visita guiada con Melanie Yazzie: viernes 11 de noviembre, del mediodía a la 1 p. m., Edificio "McNichols" del Centro Cívico y en línea: Participe junto a Shanna Shelby, curadora de exhibiciones de Denver Arts & Venues, ya la grabadora, pintora y escultora Melanie Yazzie de un recorrido y debate sobre "Nizhóní Way" en exhibición en el edificio McNichols hasta diciembre. Los asistentes pueden unirse en Zoom para la visita virtual, en persona en el edificio McNichols. Melanie hablará sobre las obras de arte en exhibición, así como la inspiración para la exhibición. Este evento es gratuito y abierto al público, pero se pide a los asistentes que confirmen su asistencia en https://Nizhoni.eventbrite.com.

###

Sobre Denver Arts & Venues

La misión de Denver Arts & Venues es enriquecer y promover la calidad de vida y la vitalidad económica de Denver a través del avance de las oportunidades artísticas, culturales y de entretenimiento para todos. Arts & Venues es la agencia de la Ciudad y Condado de Denver responsable de operar algunas de las instalaciones más renombradas de la región, incluido el Parque y Anfiteatro Red Rocks, el Complejo de Artes Escénicas de Denver, el Centro de Convenciones de Colorado, el Coliseo de Denver y el Edificio del Centro Cívico McNichols. Arts & Venues también supervisa el Programa de Arte Público de Denver, Urban Arts Fund, P.S. You Are Here, Fondo de Avance Musical en Denver, implementación del Plan Cultural de Denver y otros eventos culturales y de entretenimiento como el Festival de Jazz Five Points. Denver Arts & Venues está comprometido con la equidad, la diversidad y la inclusión en todos nuestros programas, iniciativas y procesos de toma de decisiones.